



**Nombre del alumno: José Armando
Nájera Calvo**

**Nombre del profesor: Nayeli Morales
Gómez**

**Nombre del trabajo: Ensayo “El Aula
de Clases”**

Materia: Didáctica II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Segundo Cuatrimestre

Grupo: A

Introducción.

La importancia de la didáctica y en el aula de clases en la sociedad estudiantil, es un tema del cual es necesario hablar tanto a docente como a personal administrativo que trabaje dentro de una institución educativa, por dicha necesidad enfocarnos en importancia al dar una buena educación para los alumnos actualmente en la comunidad estudiantil, el fin es mejorar las técnicas de enseñanza aprendizaje hablando un poco de los conceptos básicos para saber cómo desarrollar las nuevas técnicas, todo esto mediante la investigación e indagación acerca de los temas vistos dentro de la antología y también dentro del foro educativo.

Es necesario explicar que son las NEE, son los niños o jóvenes que tienen necesidades educativas especiales (NEE) serán aquellos que tienen dificultades de aprendizaje o discapacidades que les complicará aprender como lo hacen los demás niños o niñas que tienen su misma edad.

Algunas de las dificultades que pueden presentar son: Dificultades de aprendizaje, en la adquisición de habilidades básicas en un entorno normalizado, en la escuela u otras instituciones educativas. Dificultades de salud, sociales, emociones o mentales. Dificultades de aprendizaje específicos (lectura, escritura, comprensión de la información, etc.). Necesidades sensoriales o físicas (discapacidad auditiva, discapacidad visual, dificultades físicas que puedan afectar la normalidad en el desarrollo). Problemas de comunicación para expresarse o entender lo que otros dicen. Condiciones médicas o de salud.

A continuación nos realizamos esta cuestión y considero que es de suma importancia ya que es el pan de cada día en las instituciones educativas tanto públicas como privadas, ¿Qué es una actividad de enseñanza? Cooper, 1999 menciona que, es un procedimiento que realizan o realizamos en un aula de clase con el fin de facilitar el conocimiento de los estudiantes, además estas actividades todas tienen un objetivo que considero que es el de motivar a los educandos a ser mejores día con día, para lograr todo esto debemos de incluir diferentes esferas una de ellas es la esfera cognitiva en la que se encuentran actividades de enseñanza y aprendizaje y considero que es la más especial ya que nos ayuda a evaluar cuál es el nivel de conocimiento que el educando está obteniendo.

Pero también debemos de cuál es el papel que juega el docente en el proceso de aprendizaje del alumno, considero que bastante esencial ya que el será el encargado de guiar y transmitir la información necesaria para que el alumno logre su meta establecida en un principio.

Existe un párrafo el que llama mucho la atención y me permito a compartirlo y dar mis comentarios acerca de ello, “la meta no es enseñar dando más información acerca de lo que representa ser una persona humilde, sino demostrar la naturaleza del concepto y llevarlo a la realidad” en este sentido estoy en total de acuerdo ya que soy parte de los docentes que considero que es mejor dar el conocimiento necesario y esencial que llenarlos de tanta paja y con ello considero que tendrán lo principal para enfrentar lo que les viene en un futuro como profesionistas.

Además hare mención pues que la evaluación es una operación sistemática, integrada en la actividad educativa con el objetivo de conseguir su mejoramiento continuo, mediante el conocimiento lo más exacto posible del alumno en todos los aspectos de su personalidad, aportando una información ajustada sobre el proceso mismo y sobretodos los factores personales y ambientales que en ésta inciden. Señala en qué medida el proceso educativo logra sus objetivos fundamentales y confronta los fijados con los realmente alcanzados es por ello que considero que es necesario tener las herramientas necesarias para el mejoramiento de la enseñanza dentro del salón de clases es de gran ayuda como docente, por ello el papel que cumple el maestro en su salón debe ser lo más formal y preparado posible y de esa manera lograr una mejor enseñanza-aprendizaje.

Como conclusión considero que el aula de clases es el mejor método de enseñanza que existe ya que en ella aclaramos dudas, inquietudes, compartimos conocimientos obtenemos nuevas experiencias de muchas personas, la cuales pueden ser buenas, malas o bien excelentes que pueden servirnos en un futuro. Además podemos desarrollar ideas, que son necesarias para el proceso de enseñanza-aprendizaje para todos, porque en el aula todos aprendemos aunque sea una cosa mínima, porque nadie lo sabe todo, y día con día aprendemos más.